

Bs 31 mil 947 millones se han destinado para la construcción de viviendas

Autor Administrator

Wednesday, 29 de June de 2016

Modificado el Tuesday, 28 de June de 2016

El ministro Manuel Quevedo informó que durante el primer semestre de 2016 se han invertido 31 mil 947 millones de bolívares para la ejecución de viviendas

ÑN.- El ministro de Vivienda, Manuel Quevedo, ofreció un balance del Órgano Superior de Vivienda. Informó que desde el Fondo Simón Bolívar fueron desembolsados 6 millones 500 mil bolívares para la reparación de la Alcaldía del municipio Antolín del Campo de estado Nueva Esparta.

Igualmente, fueron desembolsados 183 millones para la corporación del Zulia; 6 millones 600 mil para la Corporación de los Andes; 12 millones 600 mil para Pdvsa; un mil 843 millones para le frente Francisco de Miranda; 53 millones para la Gobernación de Guarico; 84 millones para la Gobernación de Monagas; un mil 411 millones para la Misión Barrio Nuevo, Barrio Tricolor lo que representa una cantidad total de 3 mil 712 millones de bolívares para inversión social.

El ministro también informó que durante el primer semestre de 2016 se han invertido 31 mil 947 millones de bolívares para la ejecución de viviendas.

Igualmente, manifestó que se han otorgado 670 mil 618 títulos de propiedad.

En cuanto a la Misión Barrio Nuevo, Barrio Tricolor, Quevedo manifestó que se realizó un despliegue especial en la avenida Panamericana de Cumaná, estado Sucre para la rehabilitación de 107 establecimientos comerciales que fueron afectados por los hechos violentos que se registraron en ese sector el pasado martes 15 de junio.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Políticas-Públicas/Bs-31-mil-947-millones-se-han-destinado-para-la-co.aspx>